

Presseinformation  
Karlsruhe, 30. Mai 2023

## In den ViDia Kliniken kam das 1.000ste Baby 2023 zur Welt

### Die kleine Marie wurde am Standort in der Diakonissenstraße geboren

Am 27. Mai 2023 um 18.03 Uhr, kam in den ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe das 1.000ste Baby in diesem Jahr auf die Welt. Die kleine Marie wurde im Rahmen einer natürlichen Geburt in der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe geboren. Sie wog 3.750 Gramm und war 49 Zentimeter groß. Mutter und Kind sind wohlauf. Die Geburt unterstützten Oberärztin Dr. Elisabeth Geiß, Assistenzärztin Svenja Schmier und Hebamme Sophie Heinemann.

Die ViDia Christliche Kliniken verfügen über zwei Kliniken für Geburtshilfe: eine am Standort in der Edgar-von-Gierke-Straße (St. Marien-Klinik) sowie am Standort in der Diakonissenstraße. Beide Kliniken für Gynäkologie und Geburtshilfe werden geleitet von Dr. Oliver Tomé. Insgesamt kommen in den ViDia Kliniken pro Jahr über 3.000 Kinder zur Welt. An beiden Standorten bieten die Kliniken ein umfassendes Angebot rund um die Geburtshilfe, angefangen bei der Beratung und Geburtsvorbereitung über die individuelle Gestaltung der Geburt bis hin zur Rückbildung und Nachsorge. Weitere Informationen zum Angebot der Geburtskliniken und einen virtuellen Rundgang durch den Kreißsaal der St. Marien-Klinik unter:

<https://www.vidia-kliniken.de/gynaekologie>

---

### Kontakt für Presseanfragen

Melanie Barbei  
Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe  
Steinhäuserstraße 18, 76135 Karlsruhe  
Telefon: 07 21/81 08 - 22 36  
Mail: [melanie.barbei@vincentius-ka.de](mailto:melanie.barbei@vincentius-ka.de)



Das 1.000ste Baby 2023 in den ViDia Kliniken ist da! Die frisch gebackenen Eltern mit der kleinen Marie und Assistenzärztin Svenja Schmier. Foto: privat.

Die **ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe** sind Kliniken der Schwerpunktversorgung und akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Freiburg. Sie verfügen über 24 Kliniken und Institute sowie 25 zertifizierte medizinische Zentren, davon zehn DKG-zertifizierte Krebszentren mit Onkologischem Zentrum. Gemeinsam betreuen die Kliniken jährlich rund 50.000 Patienten stationär und 150.000 Patienten ambulant. Mit mehr als 3.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sind sie einer der größten Arbeitgeber in der Region. Die ViDia Kliniken sind im Jahr 2016 aus einer Fusion der traditionsreichen Krankenhäuser St. Vincentius-Kliniken Karlsruhe und Diakonissenkrankenhaus Karlsruhe-Rüppurr entstanden. Sie firmieren unter dem gemeinsamen Namen Vincentius-Diakonissen-Kliniken gAG. Derzeit betreiben die ViDia Kliniken die vier Standorte Südenstraße, Steinhäuserstraße, Edgar-von-Gierke-Straße sowie Diakonissenstraße in Karlsruhe. Weitere Informationen: [www.vidia-kliniken.de](http://www.vidia-kliniken.de). Unter [www.vidia-kliniken.de/spenden](http://www.vidia-kliniken.de/spenden) finden Interessierte Informationen über Möglichkeiten zur Unterstützung der ViDia Kliniken.

---

## Kontakt für Presseanfragen

Melanie Barbei  
Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe  
Steinhäuserstraße 18, 76135 Karlsruhe  
Telefon: 07 21/81 08 - 22 36  
Mail: [melanie.barbei@vincentius-ka.de](mailto:melanie.barbei@vincentius-ka.de)